
 

Giugno 2017: Commissione di Spending review cronistoria. 

Importante: quanto qui descritto, è un estratto dei verbali delle riunioni che sono stati  stilati dopo 

ogni incontro e  trasmessi per conoscenza a tutti i membri e sempre in copia al Sindaco. A chi 

volesse tutto l’epistolario, posso fornire copia di tutto, comunque sono presenti tutti i membri di 

quella Commissione possono confermare quanto sto per descrivere, che è tutto dettagliatamente 

documentato . 

1) Consiglio Comunale approva la Commissione di S. R. che si insedia in prima seduta il 21 Aprile. 

La commissione ha avuto il mandato a tempo da parte del Consiglio, entro un anno dovrà portare 

un documento di sintesi e dei risultati, viceversa la Commissione si intenderà sciolta. Vengono 

fatte le nomine di Presidente e Vice della Commissione, segue una breve presentazione di tutti i 

membri.  

Fornisco tutti uno strumento on-line ( soldi pubblici.com) affinchè ognuno possa cominciare ad 

analizzare i singoli capitoli di spesa del Comune. Viene richiesto che per la prossima riunione che 

ognuno porti  tre o quattro idee/proposte  su possibili risparmi/ottimizzazioni ed altrettante su 

possibili nuove entrate. 

La seconda  seduta sarà il  12 Maggio alle ore 21.00 . 

2) 12 Maggio: seconda seduta, presentiamo un articolato piano di lavoro con le prime idee 

,proposte e suggerimenti.  

Nessuno dei membri presenti ( Consigliere Rosso era assente) porta dei contributi, come era stato 

richiesto. 

Presentiamo il crono programma, si discute dei singoli capitoli , breve scambio di idee e viene 

fissata la prossima riunione per il 10 Giugno.  

Viene redatto il verbale trasmesso in copia al Sindaco. 

Al di fuori delle sedute, prosegue il lavoro di ricerca, ad esempio, Sabato 16 maggio, ricevo il 

tabulato dei dati MEF ,lo trasmetto per email ai membri della Commissione e  chiedo 

cortesemente a tutti  di dare uno sguardo ai numeri ,di annotare quello che secondo  ognuno 

dovremo analizzare in dettaglio.  

Non ricevendo input dai membri ricordo che la Commissione è un lavoro di team, è importante 
che ognuno dia il suo contributo. 
 
3) Riunione del 10 Giugno 2015,  
- Relazione su contati avuti con Vinovo per raccolta rifiuti zero, in precedenza se ne era 
parlato con il Consigliere Bressi ; 



 

- ricordo che avevo trasmesso  alcuni numeri dal bilancio del Comune di Busca da analizzare, 
nessun riscontro è arrivato dai membri della commissione sui numeri; 
 
Discussione libera su programma rifiuti zero, sulla programmazione degli eventi ed altre proposte 
del sottoscritto , come tema di discussione. 
 
Bressi propone un incontro tematico con gli organizzatori degli eventi dove spiegare le regole per i 
cassonetti ( gratis o a pagamento secondo la differenzazione del rifiuto ) .  
 
La Commissione continuerà a raccogliere informazioni sul programma rifiuti zero per capitalizzare 
quanto Busca già fa e per preparare la proposta di un programma evolutivo. 
 
La commissione si riunirà nuovamente il giorno 8 Luglio alle ore 21.  
 
Nel mentre continuerà lo scambio di email con nuove iniziative , aggiornamenti e novità. 
Purtroppo nessun componente porta nuovi contributi ne commenti in merito all’analisi dei dati 
MEF. 
Viene redatto il verbale, copia al Sindaco. 
  
4) Riunione del giorno 8 Luglio. 
 
Bianchi: breve resoconto di quanto sino ad ora proposto e suggerimento per i membri della 

Commissione, si vuole arrivare a Settembre con delle proposte di dettaglio da portare in 

discussione ad un incontro tematico con Sindaco , Giunta e Consiglieri.  

E’ necessario tirare le fila delle prime proposte ed avere il benestare per procedere da parte 

dell’amministrazione e degli Assessori competenti. 

Segue un dettaglio di possibilità. 

Nessun componente porta  temi di discussione, proposte  o analisi di quanto fatto sino ad oggi. 

Ricapitolando : 

-  a Settembre si riunirà la Commissione per mettere insieme un documento comune da 

portare all’ incontro tematico da fissare immediatamente dopo, con Giunta e gli altri 

Consiglieri; 

- Dalla discussione dell’incontro tematico, dovremo avere l’approvazione per procedere con 

le iniziative ritenute valide , in questo caso verranno coinvolti gli Assessori di competenza 

per rendere operative le proposte ; 

- Se sarà necessario, le conclusioni saranno portate in Consiglio Comunale per l’approvazione  

- Prima di aprire altri scenari  dobbiamo fare il punto con tutti, spiegare quanto discusso sino 

ad oggi  prima di  proseguire. 



 

La prossima riunione della commissione è fissata per il 9 Settembre alle ore 21 presso il 

Comune.  Verbale e copia di tutto al Sindaco. 

5) Riunione del 9 settembre 2015  
  
Non è stato possibile sviluppare ulteriormente i temi previsti in agenda e gli sviluppi che 
dovevamo valutare dopo la precedente riunione, per la mancanza di due componenti ( 
Rosso/Isoardi) e del loro contributo. Anche questa volta non ci sono iniziative da parte dei 
membri.  
Con decisione unanime dei presenti si è stabilito di non procedere oltre con la riunione  di fissare 
prima i punti su cui procedere con gli altri amministratori ,ricordando che però resta fondamentale 
anche la partecipazione di tutti i membri della commissione. 
 
Quindi ,con decisione presa a maggioranza dei presenti , si concorda di richiedere  al Sindaco ( che 
ci legge sempre in copia), di fissare un incontro tematico ad hoc con gli altri amministratori. 
 
L'incontro sarebbe da fissare indicativamente ad Ottobre ,così da poter illustrare a tutti lo stato 
dell'arte della Commissione e magari avere ulteriori input. 
 
Chiedo cortesemente al Sindaco,per email,  di fissare questo incontro, facendo predisporre per la 
riunione, la disponibilità di un proiettore per PC così da proiettare delle slide. 
 
La data della prossima riunione della commissione verrà  definita dopo l'incontro tematico. 
Nota: Il Sindaco era stato anche coinvolto in una iniziativa per portare un evento sportivo 
importante a Busca. C’è stato un incontro interlocutorio al quale eravamo presenti, dopo di questo 
non ne abbiamo più saputo nulla. 
 
Dopo la riunione del 9 Settembre , il Sindaco non ha mai fissato l’incontro tematico richiesto.  
Si arriva così a Febbraio , data della scadenza della Commissione senza che ci sia stato nessun 
riscontro da parte del Sindaco e la commissione viene chiusa come previsto dalla Delibera. 
  
 
 

 

 

 

 


